

SIARAN PERS

**UOB Indonesia Terus Mendukung Generasi Baru Perupa Indonesia
melalui Program yang Berfokus pada Bidang Seni***Kompetisi UOB Painting of the Year 2019 Dibuka untuk Pendaftaran*

Jakarta, 17 Mei 2019 – PT Bank UOB Indonesia (UOB Indonesia) hari ini meluncurkan kompetisi UOB Painting of the Year (POY) 2019 dengan sesi diskusi yang ditujukan untuk menginspirasi perupa muda Indonesia yang sedang mengembangkan karir di bidang seni. Diselenggarakan di Museum Nasional Indonesia, peluncuran acara POY 2019 dihadiri oleh komunitas dan mahasiswa seni.

Dalam acara ini, Ketua Dewan Juri UOB POY 2019 Agung Hujatnikajennong, Pemenang Southeast Asian Painting of the Year 2018, Suvi Wahyudianto, Seniman Kontemporer, Arahmaiani, dan Kurator Seni, Alia Swastika berbagi wawasan tentang perkembangan industri seni di Indonesia. Mereka juga memberikan pandangan tentang bagaimana kompetisi seni memberikan kesempatan bagi para perupa untuk menunjukkan bakat sekaligus memajukan karir mereka.

Economic Research Head UOB Indonesia, Enrico Tanuwidjaja dan Deputi Pemasaran Badan Ekonomi Kreatif Indonesia (BEKRAF) Joshua Simanjutak, turut berbagi pengetahuan tentang kontribusi industri seni terhadap pertumbuhan ekonomi Indonesia.

Kevin Lam, Presiden Direktur UOB Indonesia, mengatakan bahwa melalui kegiatan ini Bank berharap generasi perupa muda akan terinspirasi dari pengalaman yang mereka dapatkan dari para praktisi yang aktif berkontribusi dalam komunitas seni di Indonesia.

“Melalui dukungan para pemenang penghargaan dan pakar industri dalam berbagi pengalaman dan pengetahuan mereka, kami berharap perupa muda akan terinspirasi untuk terus tumbuh dan berkembang dalam berkreasi. Program UOB POY juga diharapkan dapat mendorong generasi perupa berikutnya dengan memberikan ruang untuk mengekspresikan perspektif baru mereka dan memainkan peran penting dalam kemajuan industri seni di Indonesia. Tentunya, hal ini diharapkan dapat memperkaya dan memperkuat ikatan dengan

SIARAN PERS

masyarakat yang merupakan inti dari komitmen jangka panjang UOB untuk mendukung komunitas dimana kami beroperasi,” kata Kevin.

Ajakan untuk Mengikuti Kompetisi UOB Painting of the Year 2019

Kompetisi UOB Painting of the Year 2019 telah membuka pendaftaran untuk kategori seniman Profesional dan Pendaftar Baru hingga 31 Agustus 2019.

Pemenang UOB POY Indonesia akan diumumkan pada acara penganugerahan pemenang pada 17 Oktober 2019. Karya seni dari 50 finalis teratas akan dipamerkan di Museum Nasional Indonesia mulai 17 Oktober hingga 31 Oktober 2019.

Pemenang Indonesia akan menerima hadiah uang tunai sebesar Rp250.000.000 (dua ratus lima puluh juta) dan mendapatkan kesempatan bersaing dengan pemenang lain dari Malaysia, Singapura dan Thailand untuk meraih penghargaan UOB Southeast Asian Painting of the Year dengan hadiah uang tunai sebesar US\$35.000.

Selain itu, pemenang UOB POY dari Indonesia, Singapura, Malaysia dan Thailand akan mengikuti seleksi program residensi selama satu bulan di Fukuoka Asian Art Museum, Jepang.

Panel dewan juri untuk kompetisi UOB POY tahun ini adalah:

1. Agung Hujatnikajennong, Ketua Dewan Juri

Agung Hujatnikajennong memperoleh gelar Doktor dari Fakultas Seni dan Desain Institut Teknologi Bandung (ITB, 2012), Bandung, Indonesia. Sejak 1999, Agung aktif menulis beberapa artikel seni di media, jurnal, katalog pameran serta menjadi pembicara seminar di tingkat nasional maupun internasional. Agung merupakan kurator Selasar Sunaryo Art Space, Bandung, Jawa Barat (2001 – 2012) dan pernah mengikuti berbagai residensi kuratorial di Australia, Jepang dan Vietnam. Agung juga mengkurasi berbagai pameran di Indonesia maupun luar negeri, termasuk Shanghai Biennale (2012), Jogja Biennale Equator #2 (2013), Passion/ Possession di Hong Kong Art Centre (2014) dan pameran tunggal perupa kontemporer Indonesia. Pada tahun 2014, Agung dinominasikan sebagai *Independent Vision Curatorial Award* oleh

SIARAN PERS

Independent Curator International di New York, USA. Agung merupakan kurator ArtJog 2019.

2. Nirwan Dewanto

Nirwan Dewanto adalah seorang penyair, kurator seni dan kritikus budaya Indonesia, dan telah meluncurkan serangkaian karya seni sastra dan visual. Puisi antologi Nirwan yang berjudul Jantung Ratu Lebah (Jantung Ratu Lebah) dianugerahi penghargaan Khatulistiwa pada 2008. Nirwan aktif menjadi pembicara di berbagai seminar dan konferensi, seperti Konferensi Budaya Nasional. Nirwan merupakan salah satu panel juri yang membentuk tim artistik untuk Paviliun Indonesia di Venice Art Biennale 2019.

3. Arahmaiani

Arahmaiani adalah salah satu perupa kontemporer yang dihormati dan ikonik, khususnya untuk perintis puisi dan pertunjukan tari di Asia Tenggara tentang hak-hak perempuan. Arahmaiani dikenal sebagai perupa yang kerap melukis, menggambar, memahat dan menghasilkan karya video dan instalasi. Karya-karyanya telah dipamerkan secara internasional di kota-kota seperti Melbourne, Sydney, New York dan Amsterdam. Arahmaiani juga berpartisipasi dalam beberapa *biennale* seni termasuk Venice Biennale ke-50.

UOB Indonesia telah menyelenggarakan kompetisi UOB POY sejak 2011. Hingga saat ini, perupa Indonesia telah memenangkan gelar UOB Southeast Asian Painting of the Year sebanyak lima kali: Suvi Wahyudianto (2018), Gatot Indrajati (2016), Anggar Prasetyo (2015), Antonius Subiyanto (2014) dan Y.Indra Wahyu (2012).

-Selesai-

SIARAN PERS

Tentang UOB Indonesia

PT Bank UOB Indonesia (UOB Indonesia) merupakan anak perusahaan United Overseas Bank Limited (UOB), bank terkemuka di Asia dengan jaringan global 500 kantor di 19 negara dan teritori di Asia Pasifik, Eropa Barat, dan Amerika Utara.

UOB Indonesia was established in 1956. The Bank's service network comprises 41 branch offices, 137 sub-branch offices and 185 ATMs across 30 cities in 18 provinces in Indonesia. UOB Indonesia's banking services are accessible through its regional ATM network, the ATM Prima and Bersama networks and the Visa network. UOB Indonesia is rated AAA (idn) by Fitch Ratings.

UOB Indonesia didirikan di tahun 1956 dengan jaringan layanan bank terdiri dari 41 kantor cabang, 137 kantor cabang pembantu disertai 185 ATM di 30 kota di 18 propinsi di seluruh Indonesia. Layanan perbankan UOB Indonesia dapat diakses melalui jaringan regional ATM UOB, ATM Prima, ATM Bersama dan jaringan ATM Visa. UOB Indonesia berperingkat AAA (idn) dari Fitch Ratings.

UOB Indonesia berkomitmen untuk terus menciptakan produk dan layanan berkualitas. UOB Indonesia juga menawarkan berbagai produk dan layanan Retail Banking dan Wholesale Banking.

UOB Indonesia memiliki basis nasabah ritel melalui penawaran produk yang lengkap mulai dari tabungan, Kredit Pemilikan Rumah (KPR), kartu kredit di bawah Personal Financial Services dan produk untuk Usaha Kecil Menengah (UKM) di bawah Business Banking. Dalam lingkup Wholesale Banking, UOB Indonesia melayani kebutuhan keuangan nasabah Commercial Banking, Corporate Banking, Global Markets and Investment Management.

Dengan jaringan luas di Asia, UOB Indonesia menawarkan para nasabah rangkaian produk dan layanan treasury dan *cash management* untuk membantu rencana perusahaan-perusahaan berekspansi secara regional. UOB Indonesia telah membantu perusahaan-perusahaan di sektor konstruksi, pertambangan, *real estate* dan sektor jasa lainnya yang berekspansi ke Indonesia.

Sebagai perusahaan penyedia layanan keuangan, UOB Indonesia berkomitmen untuk membuat perbedaan dalam hidup para pemangku kepentingan serta komunitas dimana UOB beroperasi. UOB Indonesia memiliki dedikasi untuk membantu nasabah mengelola keuangan dengan bijak dan mengembangkan bisnis mereka. UOB Indonesia berkomitmen dalam mendukung perkembangan sosial, terutama dalam bidang-bidang seni, anak-anak, dan pendidikan

Sejak tahun 2011, UOB Indonesia mengadakan kompetisi tahunan UOB Painting of the Year, sebuah kompetisi seni regional yang berawal di UOB Group pada tahun 1982.

Untuk informasi lebih lengkap, kunjungi www.uob.co.id



PT Bank UOB Indonesia
HEAD OFFICE
UOB Plaza
Jl. M.H. Thamrin No. 10
Jakarta 10230
Telp : (021) 2350 6000
Fax : (021) 2993 6632
www.uob.co.id

SIARAN PERS

Untuk informasi lebih lanjut, hubungi:

Fatma Hapsari

Assistant Vice President

Strategic Communications and Customer Advocacy

Tel: +62 21 2350 6000 ext. 31242

Email: fatmatri@uob.co.id

Maya Rizano

Senior Vice President

Strategic Communications and Customer Advocacy

Tel: +62 21 2350 6000

E-mail: mayarizano@uob.co.id

